

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Kollegen und Bekannten, die

Walter Haid

im Leben nahestanden und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die vielen lieben Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir in Form von Gesprächen, Briefen, Karten, Blumen und Spenden erhielten, haben uns sehr berührt.

Unser Dank geht auch an Frau Christine Brechbühl für die schöne Gestaltung der Abdankung sowie den Ärzten Dr. R. Mordasini, Dr. Cichon und Dr. Casty für die einfühlsame Betreuung.

Bern, im September 2016

Die Trauerfamilie